

Photo sketch

4/12 夏に向けて変身 陶史の森で羊の毛刈り

これから迎える暑さを前に、陶史の森で飼育している羊の毛刈りが行われました。羊の衣替えを一目見ようと訪れた親子連れが見守る中、バリカンで手早く毛を刈られ、すっきりとした羊たちは満足げな様子でした。刈り取った毛は、9月に開催する「陶史の森まつり」の毛糸つむぎ体験やマスコット作りなどに使用される予定です。



4/14 新しい博物館で何ができる? 新博物館市民ワークショップ

新しい博物館の活用を考える市民ワークショップが市役所で開催され、「博物館での活動を考える」をテーマに、お披露目された新博物館の“つながりエリア”の計画案をもとに話し合いました。参加者たちは完成前から博物館の存在を知ってもらうためのPRの方法や愛着を持ってもらうためには何ができるのかを考えました。

4/11 「みんなで防災に取り組みたい」 防災士の資格を県内最年少で取得

妻木小学校4年の渡辺惟花さんと、母の歩恵さんがそろって防災士の資格を取得しました。惟花さんは試験当时、小学3年生。小学3年生での合格は県内初の快挙となりました。惟花さんは「妻木小学校の仲間にも防災について教えてあげたい。防災は年齢に関係なくできるので、みんなで取り組みたい」と今後の意気込みを語りました。

防災情報は
土岐市情報提供サービスから



4/26 竹やぶを管理している安藤さんにタケノコ掘りを教えてもらったよ

— 駄知小学校 ふるさと学習



市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP1006765)でもイベントの様子を紹介しています。